

Qué curioso lo de la Plataforma ¿Del PP?

Comité Ejecutivo Local del PSOE de Priego

Viernes 10 de febrero de 2012 - 19:08



La plataforma que es de todos, pero que el Partido Popular capitaliza, a ver si así puede seguir desgastando al Psoe y sacan algún rédito para las próximas elecciones andaluzas. No vamos a hacer mención a lo que escribe de Pedro Sobrados porque él ya ha contestado y puntualizado lo que le corresponde.

Pero, ¿Acaso para defender algo solo lo pueden hacer desprestigiando al Psoe, a sus militantes y simpatizantes? y no contentos con eso, ¿a todos los ciudadanos de Priego?.

Porque veamos, nos dicen que se creó otra plataforma pero que el Psoe ordenó a sus militantes que no asistieran a las convocatorias. ¡Pero cómo se puede mentir de esa forma!.El Psoe jamás da órdenes a sus militantes, pero como el ladrón piensa que todos son de su condición, pues claro, traslada las consignas de su partido, el PP, al resto de partidos que de ninguna manera funcionan como el suyo, a la orden de ¡SÍ SEÑOR!.

Y después, no contento con eso, nos indica que “la desidia es una de las características definitorias de la identidad prieguense”, con lo que ya no solo desprestigia al Psoe, sino a todos los vecinos y vecinas de Priego.

Señoras y señores del PP, Uds. están gobernando en el Ayuntamiento de Priego, y su obligación es reivindicar ante todas las Administraciones competentes, Diputación, Junta de Andalucía y Gobierno Central, todas las necesidades y demandas que tenga el municipio. Porque para eso gobiernan. Y no escudarse en una plataforma, que debería ser ciudadana, no liderada por Ayuntamientos y Partidos Políticos, para poder decir nosotros somos los mejores y creamos las plataformas que otros no pudieron.

Y nosotros defendemos que la característica de la población prieguense no es la desidia. Creemos que los prieguenses son personas emprendedoras, capaces de poner al mal tiempo buena cara y de crear y luchar por las cosas en las que creen. Y de ello tenemos buenos ejemplos a lo largo de nuestra historia, desde un Presidente del Estado, como lo fue Alcalá-Zamora pasando por pintores, escultores, deportistas, empresarios, hasta cualquier persona que a diario lucha por su negocio, su puesto de trabajo, su familia, haciendo con su quehacer diario que Priego sea un municipio vivo.

Por lo tanto, defendemos que cada uno vaya a las concentraciones que quiera y participe en las plataformas que quiera. Lo que ya no nos parece tan bien, es que se creen plataformas para ver si podemos linchar a los de otro partido, en concreto al Psoe, y decir si estaban o no estaban para poder acusarnos de que no nos interesan las demandas de Priego y de sus ciudadanos.

Todos los militantes y simpatizantes del Psoe, SON LIBRES para asistir donde quieran y hablar de lo que les parezca; otra cosa es que les apetezca estar al lado de Uds., señoras y señores del PP, cuando antes de que una plataforma empiece a dar sus primeros pasos, para lo único que la utilizan es para ver si sacan rédito

electoral. El Psoe siempre ha luchado por los intereses de Priego, y a las pruebas nos remitimos. Comparen lo que era hace treinta y tantos años y lo que es ahora. Pues en la mayoría de todo lo conseguido, el Psoe ha luchado para ello.